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立憲民主党兵庫県第６区総支部 政務活動報告

桜井シュウ
衆議院議員 （兵庫県第6区／川西・宝塚・伊丹）
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桜井 周（さくらい しゅう）
［学歴］ 美鈴月影幼稚園、鈴原小、南中、県立伊丹高、
 京都大、京都大院修士、ブラウン大院修士
［職歴］ 国際協力銀行、弁理士、市議会議員（２期）、
 衆議院議員（２期目）
［家族］ 妻、長女、次女、犬（トイプードル）

155号

どーおもいますか？ あなたのご意見をお寄せください！
よりよい社会を一緒につくりましょう！

今月
の
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物価高を抑える！ 賃金を上げる！物価高を抑える！ 賃金を上げる！
地元のみなさまからは、「値上げが続いていてたいへん！」

「給料はちょっと上がったけど、物価の上がり方には追いつ
かない」などの悲痛なお声をいただいています。桜井シュウ
は、物価高を抑え、賃金を上げる政策を提案しています。
物価高の最大の原因は円安です。２年前は１ドル＝約
110円だったのが、今や１ドル＝約150円です。輸入品の
物価は約４割の上昇になる計算です。去年からジワジワと
価格転嫁と物価高が進んでいます。

［対策１］金融政策を正常化する！
円安の最大の原因は金融政策の異常な緩和
です。アメリカなどは物価高対策として政策
金利を引き上げています。日米で約4％の金利
差があり、円よりもドルで資金運用した方が稼
げるので、円を売ってドルを買う方が多くな
り、円安ドル高になります。
日本銀行は物価上昇にアクセルを踏む金融
緩和を継続しています。政府は物価高にブレー
キをかけるためにエネルギー補助金などを

行っています。アクセルとブレーキを同時に
踏んでいては、政策効果は相殺され、意味があ
りません。
エネルギー補助金の財源は赤字国債です。
日本の財政が悪化すれば、通貨への信認が損な
われ、さらに円安･物価高になりかねません。
円安･物価高と財政赤字の悪循環を防ぐため、
桜井シュウはマイナス金利政策の終了など金
融政策の正常化を提案しています。

［対策２］貿易赤字を減らす！

円安の第二の原因は貿易赤字です。貿易赤
字ということは、ドルを売って円を買うよりも
円を売ってドルを買う方が多いので、円安ドル
高の要因になります。

貿易赤字を減らすには、輸入を抑えることです。
桜井シュウは、省エネ（住宅断熱など）を進め、
再生可能エネルギー（再エネ）を増やすことで、
エネルギーの輸入を減らすことを提案してい
ます。
政府は、ガソリンに6兆円、電気・ガスに
2.2兆円の補助金を使いました。いつまで続け
られるのでしょうか。その場しのぎの政策で
はなく、問題の根本である悪い円安を抑えるこ
とを桜井シュウは提案しています。

［対策３］賃金を上げる！
給料･収入アップを実現すれば、経済成長、
少子化･人口減少の改善、社会保障の持続性、
財政再建など、我が国がかかえる多くの課題に
解決の道筋をつけることができます。
具体的な政策として、①最低賃金の引き上げ

（5年間で時給1,500円）、②サービス残業禁止

の徹底（残業代不払いの取締り強化）、③派遣労
働を禁止して直接雇用への切り替え、④保育･
介護等福祉分野の給料引上げ、⑤株主配当優先
を改め給料アップを優先（会社法改正）、⑥同一
価値労働同一賃金の実現、⑦技術革新支援など
を提案しています。

貿易収支（2022年）

 輸出：  98兆円
 輸入： 118兆円
　　　　　　うちエネルギー33兆円
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国民の暮らしを守るための法案を続々と提案！国民の暮らしを守るための法案を続々と提案！
臨時
国会

「直諫の会」は、責任ある国家ビジョンを掲げ、それを実行に移すため、政権獲得の
原動力となることを目的としたグループで、覚悟ある若き政治家の「強い塊」です。
今の政治は目の前の課題に懸命に取り組むあまり、政治が全体としてどの方向性
に進もうとしているのかが見えづらくなっています。今こそ、「大きな政治」で「新
しい改革」を進めたいとの想いを「直諫の会」のメンバー15名で取りまとめて出版しました。
桜井シュウもメンバーの一人として執筆しています。是非、お読み下さい。

少子化、高齢化、人口減少など我が国がかかえる構造的課題に加えて、物
価高や国際紛争など差し迫った課題が山積しています。これらの課題に一
刻も早く取り組むために、桜井シュウは臨時国会の早期召集を提案してき
ました。例年よりも遅い10月20日になってようやく国会が開会しました。
立憲民主党は、閉会中に作成した法案を初日に国会に提出しました（注１）。
（注１）法案は国会開会中のみ提出できます。

健康保険証の廃止を延期する法律案
健康保険証の存続を求める声が多い中（注
２）、今年6月に健康保険証を廃止する法案が
自民･公明･維新などの賛成多数で可決されま
した。マイナンバーカードに統合された健康
保険証（マイナ保険証）のトラブルが続いてい
る状況のままで従来型の健康保険証を来年秋

に廃止すれば、医療現場は大混乱です。
立憲民主党は、医療分野のデジタル化を円滑に
推進するため、マイナ保険証と従来型健康保険
証の選択できるようにする法案を提出しました。
（注２）各種世論調査によれば、健康保険証の廃止を延期
･撤回すべきとの意見は約７割。

旧統一教会財産保全法案
旧統一教会は、「日本は韓国にして贖罪すべ
き」として日本人から巨額の献金を集め、韓国
の教団本部に送金するなど反日的な活動を
行ってきました。こうした経緯を踏まえ、宗
教法人を所掌する文部科学省が旧統一教会に
対して解散命令を10月13日に裁判所に請求
しました。
裁判所で審理が行われる間、旧統一教会が所

有する資産が韓国本部に送金されるリスクが
あります。被害者救済のための資産を確保する
ため、解散命令請求を受けた宗教法人について
裁判所が必要な財産の保全処分を可能とする
法案を提出しました。
自民党が旧統一教会との関係を断つという
のであれば、この法案を一刻も早く可決させる
べきです。

政治資金世襲禁止法案
岸田内閣の大臣のうち８名は世襲議員です。

国会議員に世襲が横行する理由の一つに、政治
資金に相続税や贈与税がかからないことが考え
られます。すなわち、政治団体が相続税逃れに使

われる懸念があるため、国会議員に係る政治資金
の親族への引き継ぎを制限するとともに、政治団
体から親族やその国会議員が関係する政治団体
に寄付することを禁止する法案を提出しました。

「どうする 野党！？」を仲間の議員と共同で出版！案内



立憲民主党兵庫県第６区総支部長･衆議院議員

桜井 シュウ
〒664-0858 伊丹市西台5-1-11
TEL▶072-768-9260　
FAX▶072-768-9261
e-mail▶sakuraishu.office@gmail.com
URL▶https://www.sakuraishu.net

●ポスティング
伊丹市・宝塚市・川西市の各ご家庭に配布しております。
ご近所周辺など可能な範囲・枚数だけで結構ですので、ご協
力をお願い致します。
●ポスター掲示
ご自宅の塀・外壁、駐車場のフェンスなどに桜井シュウのポ
スターを貼って下さい。またご近所に人通りが多く、ポスターを
掲示していただけそうな場所がありましたらご紹介下さい。

●政治献金
一人でも多くの方に国政報告をお届けするために、カンパを
お願い致します。お振込みいただく場合は、恐れ入りますが
手数料のご負担をお願い致します。
（※個人献金ができるのは日本国籍を持つ方に限られます。）
■お振込先：
三井住友銀行　伊丹支店 普通4719556「櫻井周後援会」
ゆうちょ銀行　00970-8-332979「周山会」

桜井シュウの政治活動へのご協力のお願い三ツ星議員★★★とは
活動量の多い国会議員に与えられる称号で
す。政策を評価するNPOが全ての国会議員
について、①議員立法の提案する、②本会議･
委員会での質問数･質問時間、③質問主意書
の提出数などに基づいて評価するものです。
桜井シュウは、４年連続で三ツ星国会議員の
表彰を受けました。

ご意見・ご相談、お気軽にご連絡下さい！
お名前▶　　　　　　　　　　　　　　お電話番号▶
ご意見▶

大阪万博2025の
建設費は誘致段階の
当初計画から既に倍増
で、建設工事は大幅に

遅れています。桜井シュウは、未着工の部分は
取りやめるなど計画を抜本的に見直す「身を斬
る改革」を実施し、当初の予算内に収めることを
提案しています。ちなみに、愛知万博2005は

規模縮小により誘致段階の予算に収めました。
運営費は入場料収入などで賄う、国民負担

はナシが当初計画でした。しかし、現時点で運
営費総額が示されておらず、警備費200億円
が国民負担になりそうな状況です。さらに、最
終的に赤字の場合の負担のあり方も不明です。
桜井シュウは、国民負担が増えないように管理
してまいります。

建設費倍増の大阪万博こそ、身を斬る改革！

発
行
者 引っ越し

しました！

※直接書き込んで（別の様式でも可）ファックスやメールで送り下さい。

ご意見をおよせ下さい！【案内】青空対話集会

11:00～12:00　宝塚駅 西側 ゆめ広場
14:00～15:00　川西能勢口駅 南側陸橋（アステ川西前）
16:00～17:00　阪急伊丹駅前北側ロータリー前

秋の臨時国会に向けて、桜井
シュウは取り上げるべき政策
を練り上げているところです。
身近な課題から国際問題ま
で、あなたのご意見をおよせ下
さい。民主政治の主役はあな
たです！

11月26日、12月24日、1月28日に開催！

（屋外での集会ですので、雨天の場合には中止します。）

毎月第４日曜日
宝塚・川西・伊丹で開催開催概要
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号外

立憲民主党
立憲民主編集部
〒100-0014
東京都千代田区
永田町１-１１-１
TEL 03-6811-2301
FAX 03-6811-2302

兵庫県第６区版

大阪万博2025建設費

誘致段階：1,250億円
2020年 ：1,850億円
2023年 ：2,350億円


